

DOSSIER
DE PRESSE

CONCOURS DE LA FEMME ET DE
L'HOMME LES PLUS FORTS DU MORVAN

L'HOMME LE PLUS FORT DU MORVAN
1997
ETANG SUR ARROUX

CONCOURS DE LA FEMME LA PLUS FORTE DU MORVAN
2004
ETANG SUR ARROUX

LE MOT DU FONDATEUR

Le concours de la Femme et de L'homme les plus forts du Morvan est un grand succès populaire qui, au cours des 26 premières éditions, a su devenir un évènement incontournable du village d'Etang sur Arroux, du Morvan et de la Bourgogne.

La ferveur qui entoure notre concours ne serait rien sans la participation des quelques 100 bénévoles qui oeuvrent aux côtés du Sporting Club Etang et le soutien de tous ses partenaires.

Le soutien fidèle de nos partenaires publics ou privés, petits ou grands, nous permet de continuer à développer le concours pour améliorer chaque année la qualité du spectacle que nous proposons à plus de 2000 spectateurs. Pour cette édition 2026, nous espérons pouvoir compter de nouveau sur leur soutien.

Le beau succès du concours, à mon avis, c'est d'avoir su mobiliser les enfants des premiers organisateurs à prendre la relève, ce qu'ils font très bien, voire mieux.

Le comité d'organisation et moi-même vous remercions pour tout l'intérêt que vous portez à notre évènement.

Sportivement,

Roger Fouillet , créateur du concours.



Présentation et Historique du concours



Le Sporting Club Etangois propose la 27ème Edition de l'Homme le plus Fort du Morvan et la 9ème édition de la Femme la plus Forte du Morvan. Notre concours de l'homme le plus fort du Morvan a débuté en 1997 à Etang sur Arroux. A la base, ce sont des dirigeants du club de foot du village qui ont voulu mesurer leur force en soulevant des sacs de sable. Le concours a donc été créé et le 8 juin 1997 a eu lieu la première édition de l'homme le plus fort du Morvan et les participants, principalement des agriculteurs de la région et des joueurs de foot du club, concourraient à 2 où près de 400 spectateurs se présentaient au rendez-vous au stade municipal. Après ce succès les organisateurs décidèrent de poursuivre l'idée de ce concours de force mais en individuel pour déterminer l'homme fort du Morvan. A partir de 2006 et à la demande de la gent féminine, un concours pour désigner la femme la plus forte du Morvan sera organisé en parallèle des hommes. Au fur et à mesure des années, le nombre de spectateurs augmentent pour atteindre une moyenne de 1100 personnes autour de 2010. En 2014, un palier a été franchi avec l'augmentation des participants grâce aux réseaux sociaux. En même temps, la barre des 1500spectateurs est franchie.

Présentation et Historique du concours



A partir de 2018, notre concours connaît un succès grandissant et est de plus en plus reconnu à travers la région Bourgogne et au niveau national. Cette reconnaissance de notre concours lui a permis d'avoir un reportage de la part de l'émission de TV "Quotidien", chaque année la présence de France 3 Bourgogne Franche Comté, la presse régionale (le Journal de Saône et Loire, le Journal du Centre, le Bien public, Autun et Creusot Infos). Quelques reportages écrits et visuels ont été réalisés par le journal "Le Monde", Sparse. L'apogée est atteinte lors des dernières éditions féminins et masculins de 2023 avec la présence de 2000 personnes venues encourager ces candidates et candidats pendant tout un après midi. En 2024, nous avons eu l'honneur d'être invité à l'émission "vous êtes formidables" sur France 3 Bourgogne. Le public est toujours présent en nombre malgré une année pluvieuse avec plus de 1600 personnes venues voir notre concours d'un niveau de haute volée. Les valeurs de notre concours. L'envie de se dépasser, le tout la bonne humeur et le respect entre les candidats. En 2025, 21 hommes et 7 femmes ont concouru et la victoire de chaque vainqueur fut la plus difficile depuis la création du concours avec 5 points d'avance pour Marine Servant sur Sabrina Sulem et 10 points d'avance pour Benoit Pariost sur Tom Sulem.

TROPHEES DES VAINQUEURS réalisé par QUENTIN BATTISTELLA



Pour le vainqueur, il n'y a rien à gagner, juste un trophée différents chaque année et les premières pages dans la presse écrite et audiovisuelle.

Depuis 2022, Quentin Battistella, habitant à Mesvres et Artiste à ces heures perdues, confectionne les trophées pour les vainqueur(e)s du concours de la femme et de l'homme le plus fort du Morvan.

Ces créations, à base de récupération d'objets métalliques, sont de plus en plus reconnues dans la région. Comme de coutume depuis plusieurs années, les trophées sont chaque année, nouveaux.

Cette année 2026 ne dérogera pas à la règle et Quentin réalisera encore de magnifique trophée. Ils seront bien évidemment lourd et représenteront deux jeux des concours précédents.



TROPHEES DU COURAGE réalisé par GUILLAUME GASTALLE



En 2024, GUILLAUME GASTALLE, membre du staff et arbitre du concours, avait réalisé un trophée qui aurait pour but de récompenser la dernière au classement du concours de la femme la plus forte du Morvan.

En 2025, Guillaume a réalisé un trophée pour chaque catégorie, homme et femme, afin de récompenser le courage qu'il faut à ces candidat(e)s de terminer notre concours.

Guillaume créera de nouveau pour cette année 2026 les trophées du « courage » pour récompenser les derniers du concours masculin et féminin au classement. Ces trophées seront également différents, magnifiques et uniques et sur le thème du bois, Guillaume travaillant dans ce métier et artiste à ces heures perdues.



MERCI AUX BENEVOLES POUR LEUR IMPLICATION



Que serait notre concours sans tous nos bénévoles du Sporting Club Etangois ? Et bien, il n'aurait pas cette renommée.

ÉNORME hommage à eux où leur motivation sans faille, avant, pendant et après le concours, permet cette réussite que nous connaissons depuis ces nombreuses années. Ce dévouement dure depuis le 8 juin 1997, date de création du concours et continuera encore de nombreuses années. Ils s'emploient à accueillir de la meilleure des manières le très nombreux publics (entre 1500 et 2000 personnes en moyenne) grâce à leur dévouement à la buvette et à la restauration, mais également au bon déroulement des jeux, l'arbitrage, l'animation, la communication et la sécurité de l'ensemble du public et des athlètes.



MERCI AUX BENEVOLES POUR LEUR IMPLICATION



Ils sont à pied d'œuvre pour créer chaque année des épreuves différentes à tous les candidats et toutes les candidates qui se sont succédés depuis la création du concours. Ils donnent également de leur personne pour remettre les jeux en place entre chaque candidat et assurer leurs sécurités. Le retour positif des spectateurs et des candidat(e)s est un moteur pour continuer chaque année à organiser et améliorer chaque édition de la femme et de l'homme le plus fort du Morvan.



NOTRE CONCOURS 2025 FEMININS EN IMAGES



NOTRE CONCOURS 2025 MASCULINS EN IMAGES



UNE RECONNAISSANCE PERMANENTE



Depuis 1997, notre concours de la femme et de l'homme le plus fort du Morvan est en progression chaque année en termes de spectateurs. C'est notamment grâce aux efforts de l'ensemble des bénévoles qui permet de le rendre de plus en plus en plus attractif. La présence dans les médias, presses, réseaux sociaux... contribue à cette reconnaissance locale, régionale et national de notre concours passant de 400 lors de la première édition à plus de personnes 2000 personnes en 2023. La moyenne de spectateurs est de plus 1500 personnes par concours.



AFFICHE OFFICIELLE 2026

Le concours de la femme et de l'homme le plus fort du Morvan aura lieu le :

Dimanche 14 juin 2026

à Etang sur Arroux, au stade municipal Boutillon à partir de 13h00.

Depuis 1997, date du lancement du concours, les candidats disputent la bagatelle de 7 épreuves et les candidates en 2006-2007-2008 puis depuis 2019, durant 6 épreuves de forces toutes les unes plus dures que les autres pour obtenir un titre purement honorifique.

CONCOURS DE LA FEMME ET L'HOMME LES PLUS FORTS DU MORVAN

Force brute - Courage pur - Morvan fier



DIMANCHE 14 JUIN
ETANG-SUR-ARROUX

Stade municipal à partir de 13h

Entrée 2 EUROS (Gratuit -12 ans)
Buvette et restauration sur place

Organisé par le Sporting Club Etangois

 Contact 06.81.85.31.57

 **SCE** 1920

 L'HOMME LE PLUS FORT DU MORVAN
F 1997
M ETANG SUR ARROUX

 CONCOURS DE LA FEMME LA PLUS FORTE DU MORVAN
2004


 **SPORT COMM**

 **SNTPAM**



 **HUNDINGER** MÉCANIQUE AGRICOLE

 **TRANSPORTS GARNIER**

 **ici** Radio TV Digital

 **PHILICOT**

CONTACT ET RENSEIGNEMENTS



Régis Fouillet : 06 81 85 31 57
E-mail : hommeleplusfort@hotmail.fr

Site Internet : <http://hommeleplusfortdumorvan.clubeo.com>
Facebook : <https://www.facebook.com/concours.force/>
Instagram : <https://www.instagram.com/concoursforce/>